

Black History Month 2025



National Defence Black History Month Event: Thursday, February 6, 2025

Join the Defence Team Champion for Racialized Persons and special guests to celebrate the important contributions and achievements of Black Defence Team members, and to learn about the experiences and barriers Black public service employees face.

Date: Thursday, February 6

Time: 1:00 PM – 2:30 PM (EST)

Location:

- In person: NDHQ (Carling) Building 5 Atrium
- Virtual: MS Teams Live Event ([Live sound](#) | [English Only](#) | [French Only](#))

Keynote Speaker:

We are honoured that Dr. Rachel Zellars will join us again as our keynote speaker. Dr. Zellars is a nationally recognized expert in critical implicit bias and anti-Blackness who recently published her [Study on the Black Executive Community in the Federal Public Service](#).

Ask a question AHEAD of the event via [Slido](#) with the event code: #BHM25

Note: The video will remain available for viewing after the event is finished.

If you require accessibility accommodations to participate in the event, please email admpaconductandculturecomms-commdeconduiteetculturesmaap@forces.gc.ca prior to February 4.

[National Defence Black History Month Event 2025](#)

Le Mois de l'histoire des Noirs 2025



Événement de la Défense nationale à l'occasion du Mois de l'histoire des Noirs : Le jeudi 6 février 2025

Joignez-vous au champion de l'Équipe de la Défense pour les personnes racisées, ainsi qu'à des invités spéciaux, pour célébrer les importantes contributions et réalisations des membres noirs de l'Équipe de la Défense de même que pour découvrir les expériences et les obstacles auxquels sont confrontés les employés noirs de la fonction publique.

Date : Le jeudi 6 février 2025

Heure : De 13 h à 14 h 30 (HNE)

Lieu :

- En personne : Atrium du bâtiment 5, QGDN (Carling)
- En mode virtuel : Événement en direct dans MS Teams ([sonorisation en direct](#) | [en anglais seulement](#) | [en français seulement](#))

Conférencière principale

Nous sommes honorés d'accueillir une fois de plus M^{me} Rachel Zellars, Ph. D., en tant que conférencière principale. M^{me} Zellars est une experte reconnue à l'échelle nationale dans le domaine des préjugés implicites critiques et du racisme envers les Noirs. Plus récemment, elle a publié [une étude sur la communauté des cadres supérieurs noirs dans la fonction publique fédérale](#).

Vous pouvez poser une question AVANT l'événement par l'intermédiaire de [Slido](#), à l'aide du code de l'événement : #BHM25.

Remarque : La vidéo demeurera accessible une fois l'événement terminé.

Si vous avez besoin de mesures d'adaptation pour participer à l'événement, envoyez un courriel à l'adresse admpaconductandculturecomms-commdeconduiteetculturesmaap@forces.gc.ca d'ici le 4 février.

[Événement de la Défense nationale soulignant le Mois de l'histoire des Noirs 2025](#)